



RACE FOR LIFE

## Gemeinsam mit Power gegen Krebs

**Der sechste Benefiz-Velomarathon zugunsten der Krebsliga Schweiz findet am 5. September 2015 am Gotthardpass im Kanton Tessin statt. Während acht Stunden fahren die Teilnehmer ihre Runden und sammeln Spenden. Der Zweck der Charity-Veranstaltung bleibt auch in diesem Jahr unverändert: Personen, die direkt oder indirekt von Krebs betroffen sind, neue Hoffnung schenken! Jede und jeder Einzelne – Ärzte, Patienten, Angehörige, Freunde, Mitarbeitende – zeigen sich mit diesem emotionalen Engagement solidarisch!**

### Wozu ein RACE FOR LIFE?

Das RACE FOR LIFE bietet Krebsbetroffenen einen positiven Fokus, bezieht Ärzte und Spezialisten, Angehörige und Freunde mit ein. Jedes Jahr schöpfen die zahlreichen Krebspatienten und betroffenen Angehörigen Kraft und Mut aus diesem Event.

Das RACE FOR LIFE wurde erstmals 2010 durchgeführt, damals noch unter dem Namen „race against cancer“. Dem ursprünglichen Zweck verpflichtet, fokussiert das RACE FOR LIFE seit 2014 kompromisslos auf das Leben, die Gesundheit, eine lebenswerte Zukunft Krebsbetroffener. Bisher wurden über 1400000 Franken für die Krebsliga gesammelt. Alleine im letzten Jahr wurden insgesamt 435620 Höhenmeter bewältigt und stolze 205000 Franken zugunsten der Krebsliga überwiesen.

### Gotthard: Ein Pass mit mystischer Aura

Der Gotthard ist der perfekte Austragungsort für den Benefiz-Velomarathon: geprägt von ei-

ner wundervollen, rauen Landschaft und bekannt für sein unberechenbares Wetter. Die Bergfahrten auf der alten Passstrasse „Tremola“ und die Talfahrten auf der neuen Panoramastrasse stehen symbolisch für die Hochs und Tiefs von Krebsbetroffenen. Die Parallelen der Krankheit zum RACE FOR LIFE liegen auf der Hand: In beiden Fällen sind Optimismus, grosse Beharrlichkeit, enorme Willenskraft und viel Energie gefordert. Entsprechend dem Motto des Events: „never give up!“

### Team zusammenstellen, Spendenziele definieren, Spenden sammeln und los

Teilnehmende Ärzte, Fachleute der Krebsbekämpfung und -forschung sowie Betroffene formieren ihr Team, legen provisorische Spendenziele fest (mind. 300 Franken pro Teilnehmer) und sammeln im Familien- bzw. Bekanntenkreis sowie im beruflichem Umfeld Spendenbeträge. Wichtig ist, nicht nur sportlich alles zu geben, sondern das gesetzte Spendenziel möglichst zu übertreffen. Sämtliche Erträge fliessen in den Hilfsfonds für Krebspatienten in einer Notlage der Krebsliga Schweiz.

### Pre-Race: Gestalten Sie Ihr eigenes RACE FOR LIFE

Falls Airolo als zu weit entfernt und/oder die Strecke auf den Gotthard als zu hart eingeschätzt werden, offerieren wir neu die Möglichkeit, ein eigenes RACE FOR LIFE zu gestalten. Das neu lancierte „Pre-Race“ ermöglicht interessierten Velofahrern und Wanderern, zum Zeitpunkt und in der Region ihrer Wahl ihr eigenes Projekt unter dem Namen RACE FOR LIFE durchzuführen. Ob mit dem



Tandem, dem Einrad oder dem klassischen Renner, so kann sich jeder auf seine ganz persönliche Weise für die Betroffenen und für die Krebsforschung stark machen. Infos unter [www.raceforlife.ch/prerace](http://www.raceforlife.ch/prerace).

Registrieren Sie sich jetzt unverbindlich auf der Website als „Freund des RACE FOR LIFE“, wir bedienen Sie gerne mit konkreten Informationen und unterstützen Sie bei Bedarf mit wertvollen Tipps zu Teilnahme und Spendensammlung!

[www.raceforlife.ch](http://www.raceforlife.ch)

Jedes Engagement für das RACE FOR LIFE bedeutet neue Hoffnung!